

# *Nicolás Maduro réaffirme que l'Assemblée Nationale Constituyente rétablira la paix au Venezuela*

---



Caracas, 30 juin (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro a indiqué que c'est seulement avec l'Assemblée Nationale Constituyente que son pays réussira à renforcer la paix sur tout le territoire national.

« Nous voulons la paix, avec de la prospérité, avec du travail et avec de l'éducation. La Paix avec amour, avec égalité et la seule façon d'obtenir cette paix, a un nom et un prénom et c'est Assemblée Nationale Constituyente » a relevé le chef d'état vénézuélien au cours d'une intervention à la radio et à la télévision.

Au cours de la réouverture d'une école, entièrement rénovée à Caracas, il s'est référé aux faits les plus récents à caractère terroriste comme les attaques contre les sièges du Ministère de l'Intérieur, la Justice et la Paix et du Tribunal Suprême de Justice, perpétré depuis un hélicoptère volé appartenant à la police scientifique du pays.

À ce sujet, Nicolás Maduro a demandé aux citoyens d'aider à retrouver et à arrêter Oscar Pérez, auteur des faits, qui a des liens avec la CIA.

»C'est un criminel, un assassin et je demande la coopération du peuple tout entier, si jamais il est toujours sur le territoire national, d'aider à l'identifier ; à le réduire où qu'il soit, ce terroriste et criminel » a indiqué Nicolás Maduro.

Mercredi dernier, le ministre de l'Intérieur, la Justice et la Paix, Néstor Reverol a fait savoir que le Venezuela a livré un mandat d'arrêt contre Oscar Pérez et sa diffusion à travers Interpol tandis que des forces spéciales continuent à suivre sa trace au Venezuela.

Par ailleurs, des groupes terroristes financés par l'extrême droite du Venezuela ont attaqué avec des bombes de fabrication artisanale la sous-station électrique San Ignacio, située dans l'état d'Aragua.

Le ministre vénézuélien de l'énergie électrique, Luis Motta Domínguez, a expliqué que trois autres unités de la Corporation Électrique Nationale ont été incendiées par ces groupes de vandales.

Il a ajouté que ces actions cherchent à semer le chaos et la déstabilisation dans ce pays sud-américain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/134234-nicolas-maduro-reaffirme-que-lassemblee-nationale-constituante-retablira-la-paix-au-venezuela>



**Radio Habana Cuba**